

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

**AUSFLUG INS GESTERN:
BESUCH IM PRATER**

SO, 16. 10., 10.50 Uhr, ORF 2

„Wohl uns, dass wir den Prater haben“, so pries einst der Dichter Adalbert Stifter das älteste und berühmteste Erholungsgebiet Wiens. Auch in den 1960er Jahren verbrachten die Wiener ihre Freizeit gerne in der Idylle des Praters. Daneben zieht der Wurstelprater seit Generationen Besucher in seinen Bann. Mit Attraktionen wie dem Riesenrad, der Liliputbahn oder dem Watschenmann bietet Wiens Vergnügungspark Spaß und Unterhaltung für Jung und Alt.